



沼田の魅力を見ることができる1年になると思
うと、今からわくわくしますね

2013ミス沼田
藤野 里香さん
(堀廻町)
Rika Fujino

YOROZU よろずとーく 77 TALK

「誰にでも気さくに話しかけられる人に憧れますね。ミス沼田の活動を通していろいろな人に出会い、人間的に成長していくことで少しは憧れに近づけるのかなと思います」

先月7日に2013ミス沼田コンテストが開催され、藤野さんを含む3人が新たなミス沼田に選ばれた。3人はこれからさまざまなイベントで活躍する。

「沼田の一番の魅力は他にない雄大な自然。吹割の滝やたんばらラベンダーパークなど豊かな自然をたくさんの人に発信して観光客を増やしたいですね」
優しい笑顔で沼田の魅力を語る藤野さんは、スポーツが趣味

という活発な一面もある。
「休日はソフトボールの練習や社会人野球のマネージャーなどをしているんです。とにかく体を動かすことが大好きです。高校のマラソン大会では優勝した経験もあるんですよ。体力には自信がありますね」

ミス沼田の活動は、沼田まつりから本格的に始動する。今後の活動について抱負を聞いた。
「まずは、子どもの頃から毎年楽しみにしている沼田まつりを思い切り盛り上げたいです。ピクニックの法被を着て担ぐ天狗みこしは特別な思い出になると思います。これから始める活動では、3人で力を合わせていろいろなことに挑戦していきたいです。この1年で今まで知らなかった沼田の魅力を再発見できると思うと、今からわくわくしますね」



2013ミス沼田コンテストにて喜びのコメントをする藤野さん

初夏を彩る七夕飾り

榛名幼稚園七夕飾り
7月2日(火)

榛名幼稚園の年中と年長の園児たちが、折り紙で作った装飾や願い事を書いた短冊を笹に飾り付け、沼田駅に届けました。初夏の訪れを感じさせる七夕飾りは、観光や通勤、通学などで駅を利用する人たちの目を楽しませてくれました。



ホタル観賞の夕べ

上久屋ほたる祭(上久屋ほたるの里公園)
6月30日(日)

上久屋ほたる保護愛好会主催のほたる祭が市農村公園内で行われ、あぜ道に光り輝くホタルを懐かしむ大人や初めて見る子どもなどにぎわいました。同会ではホタルを末永く生息させようと20年間、草刈りや清掃などの地道な環境活動を続けています。



夏のフルーツ狩り！真っ盛り

沼田市ブルーベリー組合開園式
利根果樹部会ブルーベリー一部開園式
池田サマーフルーツ組合開園式
7月11日(木)、12日(金)

青紫色に熟したブルーベリー、甘くてみずみずしいプラムや桃など夏のフルーツ狩りを楽しめる果樹園が市内で一斉にオープンしました。各開園式では幼稚園児や小学生、高校生を招き試食会が行われ、もぎたての新鮮なフルーツを味わいました。



市ホームページでも、イベント結果などを紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

われら いきいき サークル 238

岳心流群馬岳心会屋形原・上野・戸鹿野教室
(会員数15人)

代表者 青木福治さん
(連絡先 ☎0278-24-8275)



「岳心流群馬岳心会屋形原・上野・戸鹿野教室」は、岳心流吟詠の節調の良さに魅せられて昭和49年11月に発足しました。漢詩のほか、俳句、和歌、現代詩などの吟唱、詩舞を通じて会員同士の親睦を図り、人格の陶冶に役立て、社会文化の発展に貢献したく活動しています。練習は毎週1回で、発表会も年1回開催しています。興味のある人は、ぜひ、ご連絡ください。

おまたねおとせさんぽ